

『元気いっぱい 学びわくわく 親切ハートの西白山台っ子』

平成29年10月3日(火)



西白山台小だより

学校通信第7号

八戸市立西白山台小学校

行事で育つ～開校記念大運動会の子どもの姿～

校長 原 寿

保護者・地域の皆様には、10月1日(日)に実施した開校記念大運動会に、早朝から足を運び子どもたちを声援してくださり誠にありがとうございました。お陰様で、さわやかな秋空のもと、子どもたちは最後まで本当によくがんばりました。1年生から6年生まで競技に応援に係の仕事にと、それぞれに全力を尽くしていた姿に頼もしさを感じたのは私だけではないと思います。

さて、「行事で育つ」「行事が育てる」という言葉があります。子どもたちが運動会などの行事を一つ一つ体験することによって成長していくという意味です。教科の学習で伸びる力とは違う資質が身に付くということです。その特徴は、大きな集団や異学年集団の中でもまれることによって育つことです。具体的には

- 担任以外の多くの教師に見られ、指導される
- 高学年からも注意され、指導される
- 上の学年を見て覚えることが多い
- みんなとそろえることの意味、大切さを知るなどを体験して、集団行動における望ましい態度やよりよい学校生活を築こうとする態度を身に付けていきます。



応援練習はじめ、入場行進や団体競技の練習など様々な活動でよりよい運動会にしようとする場面が見られました。閉会式での佐藤照真くんの感動的なあいさつは、練習の過程から本番までの子どもたちの頑張りを象徴するものでした。このような光景は、他の教育活動では見られないことです。ここに、学校行事の意義があります。

2学期の大きな行事の1つである運動会を成功させたことで、子どもたちは、「昨日までの自分とは違う、心も体もたくましくなった自分」を見つけ、感じていることでしょう。この体験を生かした学校生活を送れるよう励まし、見届けていきたいと思います。



運動会開催にあたり、子ども達へ温かい声援をいただいた来賓・地域の皆様、競技にも参加いただいた奥山校長先生をはじめ白山台小学校の先生方・児童のみなさん、そして素晴らしい入場門を設置していただいたPTAお父さん委員会の皆様に心から感謝を申し上げます。今後ともご支援とご協力をお願いいたします。

◇10月の主な行事◇

- | | |
|------------------------|----------------------|
| 1(日) 開校記念大運動会 | 12(木) 式典会場準備 |
| 2(月) 振替休業日 | 13(金) 校舎落成記念式典・祝賀会 |
| 3(火) 手づくり弁当の日 | 16(月) 後期清掃班組織会 |
| 4(水) 音楽朝会 小教研協議会(1) | 17(火) 朝のよみきかせ |
| 5(木) 校内絵を描く会作品展示 委員会 | 18(水) 教育指導課・教育センター訪問 |
| 6(金) お話弁論大会 | 20(金) 職員会議 |
| 7(土) PTA奉仕活動 8:00～9:30 | 25(水) 全校朝会 小教研協議会(2) |
| 11(水) 校舎落成記念式典予行 | 26(木) 集金日 |

◇◇◇校舎落成記念式典に向けて◇◇◇

10月13日(金)の校舎落成記念式典に向けて、記念誌の作成や祝賀会の準備など、学校と実行委員会で準備を進めています。式典の大きな目的の一つが「校歌の披露」です。校歌については5月から準備を進め、作詞を八戸市出身の歌人であり八戸特派大使の梅内美華子氏に、作曲を前北稜中学校校長であり作曲家の最上哲宏氏に依頼しました。完成した校歌を紹介します。

西白山台 小学校	未来へ続く わたしたち	舟に夢のせ こぎ出そう	やさしい手と手 たずさえて	命はぐくみ 海原へ	二 清くなされる せせらぎは	西白山台 小学校	未来を拓く わたしたち	心の地図を ひろげよう	木のぬくもりに 包まれて	緑はぐくむ この丘へ	一 空をよろこぶ さえずりは	作詞 梅内美華子	作曲 最上哲宏	八戸市立西白山台小学校校歌
-------------	----------------	----------------	------------------	--------------	----------------------	-------------	----------------	----------------	-----------------	---------------	----------------------	-------------	------------	---------------

梅内氏には、6月23日に本校の校舎や子どもたちの活動、学校周辺の様子を直に見ていただき作詞していただきました。最上氏には、9月25日に校歌の歌唱指導を直接していただきました。式典当日、来賓や地域・保護者の皆様、作詞・作曲の方々に感謝の気持ちを込めた校歌を披露しようと練習を積み重ねているところです。

●●●10月7日はPTA奉仕活動を行います!●●●

開校から半年がたち、西白山台小学校のきれいな校舎も少し汚れが目立つようになりましました。校舎落成記念式典に向けて、高い窓の清掃などは教育委員会にもご支援いただきながら行う予定です。PTAでは、校内の床や壁の汚れ落としを保護者と子どもと一緒にを行う奉仕活動を10月7日(土)8:00～9:30に行う計画を立ててくれました。この6ヵ月間の感謝の気持ちを込めて、西白山台小学校の校舎に磨きをかけたいと思います。休日ではありますが、どうぞ多数の参加をお願いいたします。